

L'accent est mis à Astana sur le message de félicitation de Raúl Castro au président du Kazakhstan



Astana, 12 mai (RHC).- Le service de presse du Palais Présidentiel d'Acorda a mis en exergue le message de félicitation du président cubain, Raúl Castro, à son homologue du Kazakhstan, Nursultan Nazarbayev, pour sa récente réélection.

Un communiqué signale que Raúl Castro a exprimé ses plus sincères félicitations au leader du Kazakhstan et qu'il a également réaffirmé l'engagement envers le développement des relations entre nos deux pays.

La Commission Électorale Centrale a indiqué qu'aux élections anticipées, Nursultan Nazarbayev a obtenu presque 98% des voix avec une participation record de plus de 95% des électeurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55684-laccent-est-mis-a-astana-sur-le-message-de-felicitacion-de-raul-castro-au-president-du-kazakhstan>



Radio Habana Cuba